



Curriculum Vitae

Firdaus Sattu

Firdaus Sattu lahir di tandirerung pada tanggal 15 Mei 1980. Anak Kedua dari lima bersaudara, buah dari pasangan Alm. Sattu Pulung (Ayah) dan Elhisabeth Kombong (Ibu).

Penulis pertama kali menempuh pendidikan di sekolah dasar negeri 1 bamba, namun pada tahun 1987 pindah ke SDN 19 Buntu Marrang dan tamat tahun 1993, pada tahun yang sama penulis melanjutkan pendidikan ke SMPN 1 Pangala' dan tamat tahun 1997. Pada tahun 1997 penulis berupaya melanjutkan ke SMK N 1 Sanggalangi' dan tamat tahun 2000. Setelah

tamat di sekolah menengah kejuruan, penulis diarahkan oleh kedua orang tua untuk pergi mencari pekerjaan, namun karena penulis merasa belum siap maka sisa uang bantuan di SMK, Penulis gunakan untuk mendaftar di STT Rantepao tahun 2000. Selama menempuh pendidikan di bangku kuliah penulis sangat merasakan perjuangan yang berat. Dengan itu semakin memberi semangat untuk tetap semangat menggapai cita-cita, di tahun 2005.

Setelah selesai, penulis langsung mencari jemaat untuk belajar melayani, dan tahun 2005-2007 saya diterima sebagai tenaga magang di Jemaat lurah C.K. Parekaju.klasis luwu. Sementara menjalani magang saya mengikuti seleksi penerimaan tenaga proponen dan di nyatakan lulus dengan peringkat 35 dari sekian banyak pendaftar. Dari bulan Juni tahun 2008 saya di tempatkan sebagai Proponen Gereja Toraja yang melayani di tempat yang mayoritas aluk todolo POS PI Padang Alla'. Pada tanggal 22 Oktober 2010 saya diurapi menjadi pendeta gereja toraja yang ke 745. Setelah diurapi menjadi pendeta penulis sungguh bersyukur karena cita-cita boleh tercapai.

Sementara penulis melayani di Pos PI Padang Alla' ditawarkan untuk lanjut Study di IAKN Toraja, tetapi terkendala di biaya, tawaran itu terus saya doakan dan tahun 2019 saya memberanikan diri untuk melanjutkan study walaupun banyak pengumpulan. Diperkenankan oleh Tuhan untuk semakin memperlengkapi diri pada Pascasarjana Institut Agama Kristen negeri Toraja, bagi penulis menjadi kesempatan yang baik yang tidak perlu disia-siakan. Yang akhirnya Penulis Boleh selesai tepat waktu dengan Judul Tesis: ANALISIS DAMPAK IMPLEMENTASI PERKUNJUNGAN MENURUT TATA GEREJA TORAJA PASAL 25:2 TERHADAP SPIRITUALITAS WARGA JEMAAT TURUNAN KLASIS SANGALLA' BARAT. Penulis lulus pada desember Tahun 2021, dengan Predikat **SANGAT MEMUASKAN.**

Biodata Keluarga:

Menikah dengan Ruth Guling, S.Pd pada tanggal 22 Oktober 2012 dan telah di Karunia tiga orang anak yakni: Quanesa Almendo Patulungan, (22 Juli 2013), Ernesto Noel Theodore Pulung, (25 Desember 2015), Ekklesia Alheteia Pulung, (01 Maret 2020

Penulis bisa dihubungi; firdaussattu060@gmail.com.